

¿Para qué sirven los recuerdos?

Maria Pozo Alonso

Capítulo 1

La muerte es una de las cosas de las resulta casi imposible, extraer algo positivo. Cuando alguien cercano se va y más cuando lo hace sin avisar, recibimos tal 'tantarantín' que de repente, vemos nuestra vida patas arriba. Todo aquello que nos proporcionaba seguridad se vuelve frágil, se hace lejano. La muerte es dura, muy dura.

Y la culpa es de los recuerdos.

Hace muchos años, todavía era una niña, me gustaba escribir poesías. La afición me duró lo que mis años de estudiante. Me viene a la memoria, de aquella época, un final de verano lleno de dudas existenciales en relación a la carrera que estaba estudiando, la cual no me convencía para nada, y en el que una emprendedora amiga, me convenció de que teníamos que publicar mis poemas. Pasamos quince días de septiembre estupendos con mis cutres papeles en la mano poco menos que emulando a una 'Neruda y su representante' buscando una imprenta que los editase bajo presupuesto cero . Menos mal que todavía no existían las redes sociales...

De aquellas inspiraciones, que no sé ni dónde están, hay unos versos que me gustan mucho y que no se han perdido porque me los guardé en mi memoria. Es un poemilla muy breve que dice:

Qué ahí tan vacío yo tuviera,
si tan solo tu recuerdo lo llenase,
pero nada, habría nada, ni el ahí,
si mirando en mis días , viendo en mí,
por no conocerte no te hallase.

Es lo que sentía y lo que siento. Cuando alguien se va, nos aterroriza la idea de que todos los sentimientos, las sensaciones y las vivencias junto a esa persona, no se repetirán jamás. No es así, nos quedan los 'malditos recuerdos'. Y eso es lo que duele.

Pero imaginad por un momento que quien se va, se llevara también nuestra memoria común. Dejaríamos poco a poco de ser lo que somos. Sería suficiente con vincular a cada persona que pasa por nuestra vida, con una simple sensación, una etiqueta, fulano...amor, mengano...amistad, citana...alegría, fruto de las experiencias compartidas con ella, pero sin palabras, sin introducción, nudo y desenlace, sin foto...

¿Para que sirven los recuerdos? Aunque a veces duelan como puñales, los recuerdos llenan nuestra vida. Claro que cuando un ser querido se va, nos deja un gran vacío, pero es un vacío lleno.

Mucho peor sería tener un vacío,...vacío.